

Le RN pose déjà ses jalons

POLITIQUE. Dans le sillage du député Romain Baubry, le Rassemblement national a l'ambition de s'ancrer à Eyguières, en implantant un responsable local.



Le député Romain Baubry et Christophe Chayne.

LE DÉPUTÉ Romain Baubry a de l'ambition sur son secteur et il la met en musique politiquement. Porté par son élection sur la 15^e circonscription en 2022 et les bons scores de son parti, le Rassemblement national, dans le Pays salonais lors des scrutins nationaux, il compte bien installer (en tant que responsable de circonscription depuis 2020) des représentants locaux dès que l'occasion se présente. C'est ainsi qu'il a officiellement introduit vendredi Christophe Chayne en tant que responsable du RN sur la commune d'Eyguières. "Quand on a des profils de valeur, si personne n'est présent

sur place pour le RN, on n'hésite pas". Poser les jalons n'est pas un hasard. "On a un engouement pour notre parti sur ce secteur, et notamment sur la commune où on a enregistré une augmentation de 50 % des adhérents en un an. Eyguières est une de nos meilleures communes des Alpilles".

UN PREMIER PAS POUR 2026

Christophe Chayne, 49 ans, Salonais de naissance vivant à Eyguières, sera chargé de mettre les militants de la ville en ordre de bataille pour les prochaines échéances électorales. Dans le viseur, les Européennes du

9 juin 2024. Militaire de carrière pendant 27 ans et aujourd'hui agent commercial dans l'immobilier, le responsable eyguiérien est adhérent RN depuis 2021 et a été un élément moteur localement lors des campagnes des législatives et présidentielles de 2022. "Ce qui me motive, c'est mon village dans lequel j'ai du mal à accepter certaines choses, mais je ne vais pas développer pour le moment".

Car on pourrait alors le croire déjà entré dans la danse en vue d'une candidature pour les municipales de 2026, dans un village où plusieurs listes fourbissent leurs armes pour croiser le fer avec le maire Henri Pons. Pourquoi pas une liste RN ?

"Les choix des candidats sont faits par une commission d'investiture, explique, Romain Baubry. D'ici là, il s'agit pour nous de préparer le terrain du mieux possible pour un candidat. Car, bien sûr, notre ambition est de gagner des communes dans le secteur. Et à Eyguières, personne n'est indéboulonnable. On sait que de nombreuses listes se préparent et il faudra compter avec nous".

Pour l'heure, Christophe Chayne est focalisé sur "le défi de séduire plus d'adhérents". Et cela a commencé samedi soir par un dîner-débat au Medley Café. On vous le dit, 2026, c'est loin... mais pas tant que cela.

ALEXANDRE VALERA